

TRADICIONES QUE NOS LLEGAN DE ORGULLO EN COSCOMATEPEC

Coscomatepec; Ver a 03 de diciembre de 2015.- Ayer miércoles por la noche se realizó la primera peregrinación por barrios, correspondiente al “Panteón” donde cientos de feligreses incluso de colonias cercanas a dicho barrio se unieron en festejo a un año más de la aparición de la Virgen de Guadalupe. Más de 15 danzas encabezaron la peregrinación que contó además, con los tradicionales negritos y cientos de personas con imágenes de la homenajeadada. Inditos, ángeles, charros, escaramuzas entre muchos trajes típicos se vieron portados por los pequeños principalmente, que comienzan a mostrar su fe. Al finalizar la misa los peregrinos regresaron a sus barrios para ser partícipes de las “ruedas” (danzas de los Santiagos y negritos) y degustar de deliciosos tamales regalados por la gente del barrio del Panteón. No olvides vivir nuestras tradiciones y continuar disfrutando de ellas, hoy, en el barrio del Molino.